
平成２７年３月２日

 東近江市議会議長  加藤 正明 様

会派名： 太陽クラブ        

東近江市議会議員： 北浦 義一   

発 言 通 告 書 

 次のとおり発言したいから通告します。

発言の種別  質 疑   代表質問   一般質問   討論

発 言 の 要 旨 

答弁を求める者 
項  目 内     容 

1.市長の政治姿勢に

ついて 

(1)任期、残り 2年の政治姿勢について 市 長 

2.新年度予算につい 

 て 

(1)28 年度以降の予算見通しについて 

(2)合併特例債の考え方について 

担当部長 

 〃 

3.合併10周年記念に

ついて 

(1)均衡と言う面でのまちづくりについて 

(2)具体的な事業について 

(3)市民憲章前文の｢万葉｣の表示について 

(4)市民憲章の周知啓発について 

市 長 

担当部長 

 〃 

 〃 

4.地方創生について (1)26 年前度倒し事業と 27 年度の事業規模

について 

(2)地方総合戦略の策定手法について 

(3)上乗せ交付金に対する考え方について 

担当部長 

 〃 

 〃 

事務局処理欄 

発言順位 
平成２７年３月２日 

午前・午後 ２時１５分 受領 ２
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5.地域医療について (1)現在の東近江医療センター、蒲生地域医

療センター、能登川病院の運営状況と課題

について 

(2) 医療法人社団昴会への細部にわたる引

き継ぎについて 

担当部長 

 〃 

6.滋賀国体の開催に

ついて 

(1)市内会場となる競技種目や会場について 

(2)施設整備の考え方について 

担当部長 

 〃 

7.インフラ整備につ

いて 

(1)新年度の道路整備路線について 

(2)愛知川左岸道路の整備について 

(3)都市計画道路中学校線の今後の道路工事

概要と年度別計画について 

担当部長 

 〃 

 〃 
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